

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Quimper, le 31 mars 2024

RASSEMBLEMENT FESTIF À CARACTÈRE MUSICAL NON AUTORISE A PLUGUFFAN POINT DE SITUATION LE DIMANCHE 31 MARS A 20 HEURES

Le nombre de participants est globalement stable malgré des départs disséminés depuis le milieu d'après-midi. Leur nombre reste estimé ce soir aux alentours de 8 000 personnes.

Au total, depuis le début de l'évènement, les services de secours ont procédé à la prise en charge de 60 personnes sur site et à l'évacuation de onze d'entre elles pour des urgences relatives.

L'ensemble des dispositifs déployés (forces de l'ordre et secours) restent activés pour sécuriser le site et ses abords et permettre une prise en charge rapide des situations le nécessitant.

Le préfet appelle les participants à un comportement responsable pour leur propre sécurité.

La population reste invitée à éviter le secteur de l'aéroport.